

Les Etats-Unis renvoient 104 migrants irréguliers à Cuba



La Havane, 27 fév (RHC) Les Etats-Unis ont renvoyé aujourd'hui 104 migrants irréguliers (84 hommes, 19 femmes et un mineur) à Cuba, dans le cadre des accords bilatéraux de migration, a annoncé le ministère de l'Intérieur (Minint).

L'une de ces personnes, qui est rentrée par l'aéroport international José Martí de la capitale, a été transférée à l'organe d'enquête pour avoir prétendument commis des actes criminels avant de quitter le pays.

Deux autres personnes ont été arrêtées parce qu'elles avaient quitté le territoire national illégalement alors qu'elles étaient en liberté conditionnelle.

Avec cette opération, dont une réalisée depuis les États-Unis le 23 janvier, il y a eu 11 retours depuis différents pays de la région en 2025, pour un total de 296 personnes.

Cuba maintient fermement son engagement en faveur d'une migration régulière, sûre et ordonnée, tout en réitérant le danger et le risque pour la vie que représentent les départs illégaux du pays par la mer, indique la note d'information du Ministère de l'Intérieur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377595-les-etats-unis-renvoient-104-migrants-irreguliers-a-cuba>



Radio Habana Cuba